
RESOLUTION    

 Conseil Municipal  du 19.6.2014 

 
Exposé des motifs 
 
Le projet du Mégaron, ensemble de bâtiments à buts social, culturel et sportif 
que la Ville de Lancy a décidé d’ériger sur l’esplanade des Palettes prend corps, 
et est porté par une large majorité des membres des partis siégeant dans notre 
Conseil Municipal. 
 
Depuis les premières velléités de construction issues d’une résolution déposée 
par les socialistes en 1986, les Autorités Cantonales ont toujours soutenu voire 
défendu avec la plus grande énergie les différents projets destinés à favoriser la 
cohésion sociale à Lancy Sud, s’engageant même à financer le redressement 
des voies du tram selon un courrier de M. L. Moutinot, Conseiller d’Etat en 
charge du dicastère des travaux et transports fin des années 90. 
 
Selon les procédures pratiquées dans notre commune pour un projet de cette 
envergure et conscientes des enjeux politiques et financiers les Autorités 
Administratives de la Ville de Lancy ont présenté en séance de commission des 
travaux le 5. 6. 2014  une information sur l’état d’avancement du projet en 
cours de procédure de requête en autorisation de construire et une situation 
sur les estimations du coût des travaux. 
 
Nous avons appris avec consternation qu’en plus des surcoûts générés par les 
exigences de l’office fédéral des routes, les autorités cantonales, hésitaient à 
confirmer leur engagement en raison des difficultés financières rencontrées par 
le canton au sujet du financement, du coût du redressement des voies de tram. 
 
En dépit de l’enchaînement de ces mauvaises nouvelles, une large majorité des 
membres de la commission des travaux a décidé de poursuivre le 
développement de ce projet permettant de répondre aux attentes des 
habitants de tout le quartier des Palettes, voire au-delà avec l’émergence du 
nouveau quartier  de la Chapelle les Sciers.  
Afin d’affirmer cette volonté, elle a souhaité qu’une résolution soit rédigée à 
l’attention des autorités en charge de l’exécutif cantonal.  
 
 
 

 



DEMANDE   DE  LA  RESOLUTION. 

 
 
Nous demandons que le Conseil Administratif de la Ville de Lancy informe les 
Autorités Cantonales qu’une très large majorité des Membres du Conseil 
Municipal de la Ville de Lancy souhaite voir enfin se réaliser les bâtiments 
sociaux culturels et sportifs du Mégaron et que pour ce faire, ils sont disposés à 
engager d’importants moyens financiers afin de pérenniser l’équilibre social 
d’un quartier regroupant près de 8'000 citoyens. 
 
Si les élus Lancéens sont prêts à supporter les surcoûts induits par les exigences 
de l’Office Fédéral des Routes, ils demandent que le Conseil d’Etat respecte ses 
engagements en lien avec le financement du redressement des voies de tram. 
 
 
 
 
 
Le PLR…………………………………….. 
 
Le MCG…………………………………... 
 
Les Verts…………………………………. 
 
Les Socialistes…………………………. 
 
Le PDC…………………………………… 
 
 
 
 
 
 
Lancy, le 14 juin 2014  y.f. 
         
 
 
 

Conseil municipal du 19 juin 2014 

Résolution acceptée par 26 OUI, 2 abstentions 


